

おきだて

学校だより No.4

青森市立沖館小学校

令和4年6月23日発行

◆教育目標◆

やさしい子・かしこい子・たくましい子

全校児童数540名

男子 257名

女子 283名

優しい言葉が響き合う学校に

校長 田中 直樹

強まる日差しに夏への移ろいを感じるこの頃です。気が付くと約1か月後には夏休みが始まります。夏休みまでの間、勉強や運動に積極的に取り組めるよう指導してまいります。

さて、青森市内の小学校では、学校で発生した「いじめ」についての件数を月ごとに青森市教育委員会へ報告しているところです。相手に苦痛を感じさせることは全ていじめと認知することから、本校においても報告件数が多くなっています(今年度41件報告)。それらのほとんどは言葉による冷やかしやからかいによるもので、その都度教師が間に入り指導を行っています。

先日ある学級へお邪魔し授業の様子を見ていたところ、担任が「チクチク言葉ではなくポカポカ言葉を使いましょう。」と子供たちに指導していました。なるほど、低学年の子供たちには瞬時に理解できる表現だと感心しました。

「はい」「ありがとう」「さようなら」等の短い言葉の中でも、気持ちが込められている言葉には、その人の優しさが感じられます。小学校という発達段階においては、相手の気持ちを考えずに相手を傷つけてしまう言葉を言ってしまう、相手を傷つける態度をとってしまうことが多いのですが、失敗を繰り返しながら日々友達との付き合い方を学んでいます。逆に嬉しくなる言葉を言われた時には、相手の思いやりに気付きます。チクチク言葉が少なくなり、ポカポカ言葉がたくさん飛び交う素敵な学校を目指し、今後も教育活動を行ってまいります。



☆☆ 7月学校行事予定 ☆☆

- 1日(金) 学校評議員会
- 4日(月) 修学旅行(6年)～6日
- 6日(水) ALT来校
- 7日(木) ALT来校・BDF・クラブ活動
- 8日(水) 引落日①
- 11日(月) SC来校・全校参観日
- 12日(火) 2年校外学習
- 13日(水) ALT来校
- 14日(木) ねぶた集会(1・2年)・委員会活動
引落日②

- 15日(金) ねぶた集会(3・4年)・大清掃
地域懇談会
- 20日(水) 音楽集会・ALT来校
- 21日(木) 午前授業(給食あり)・全校朝会
- 22日(金) 夏季休業開始
- 23日(土) 6年卒業レクリエーション

※ALTは外国語指導助手で主に5・6年の外国語の授業に参加しています。

SCは、スクールカウンセラーの来校日です。
BDFは廃食油の回収日です。ペットボトル等に入れ、この日までに持参してください。

◇運動会の運営に◇

5月25日(水)から多くの方々に支えられ、運動会を実施することができました。3日間に分けて実施したため、教職員及び児童の係が不足しました。それをPTA保体委員会の方々を中心に運動会の係に参加していただきました。お陰様でスムーズに運営できました。平日にもかかわらず、ご協力いただきありがとうございました。



いただきました

先日、日本森林林業振興会青森支部様より学校林見学用のヘルメットを、青森交通安全協会西部支部様よりカラーボールチェッカーとレニガードの防犯グッズをいただきました。



子供たちのために

6月2日、本校6年3組の子供たちと柿崎先生で青森市内の先生方に道徳科の授業を公開しました。また、15日には3年3組の子供たちと齋藤先生がchromebookを使って、算数の授業を本校の先生方に公開しました。子供たちの学習意欲を向上させる授業実践でした。



◇校外学習を安全に◇

6月2日・3日、3年生が森林博物館へ校外学習に出かけました。学校から徒歩での移動のため、行き帰り及び施設見学で保護者の方々にご協力いただきました。

